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 あけましておめでとうございます。新しい

年になり、平成建設は気持ちも新たに大きく

躍進していきます。２０年後に、「あんたに

頼んでよかったよ」という言葉をいただく 

ために、今年も素晴らしい住まいを創り続け

ていきます。プライベートでもより 

楽しくいきます。どうぞよろしく 

お願いいたします。      
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  みなさん、あけましておめでとうございます。2017年も昨年同様、

全てのお客様にご満足いただけるよう、社員一同一生懸命取り組んで 

参ります。昨年に引き続き、本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

今月号は、お正月ということで「昔ながらのお正月遊び」についての 

お話と、裏面にて次回開催予定の完成見学会のご案内をいたします！ 

今年最初の見学会です！これから家づくりを始めようと考えている方や

家づくりにご興味のある方は必見ですよ♪ぜひお越しください！！ 

 あけましておめでとうございます！本年も宜しくお願いします！ 

◆古くからある、お正月遊びには古い歴史と、特別な願いが込められている 

文・まどか 

小さなころは、お正月には凧揚げや、羽根つきなどして遊びませんでしたか？昔ながらのお正月遊びは 

家族の絆を強め、遊びを通して知恵や発育を促します。そんなお正月遊びには、さまざまな願いが込め 

られているそうです。一部抜粋して、ご紹介していきます♪ 

【凧揚げ】 

【福笑い】 

福笑いの起源や詳細はあまり明らかになっていないそうですが、おかめやお多福

などの絵が多く、お正月に遊ぶことや、出来上がった表情をみて笑い合うこと 

から「笑う門には福来る」と縁起がいいことから新年の福を祈願したのではない

かと推測できます。 

もともとは、年の初めに両親が男の子の出生を祝い、その無事な成長を祈る儀式

として行われていたものだそうです。凧が高く上がるほど子供が元気に成長する

と言われていました。日本で凧がお正月の遊びとなったのは、江戸時代後期で、

「立春の季に空に向くは養生の一つ」といいますが、凧はそのようなまじない的

要素を兼ね備えた新年の遊びとして全国で親しまれました。 

【羽根つき】 

昔は、羽子板を「こきいた」、羽根つきは「胡鬼子(こきのこ)勝負」と言われ  

ました。胡鬼は「異界の鬼」という意味で、羽根つきは遊びというよりも、新年

の悪霊払いと一年間の吉凶を占うという性格をもっていたそうです。江戸時代 

には、年末になると邪気を払うための羽子板を送るようになったといいます。 

羽根に使われているムクジロの実は「無患子」と書き、子供が病気をわずらわ 

ないという意味があります。１年の厄をはね、子供の健やかな成長を願うもの 

として親しまれてきたのです。 

どの遊びも、子供が健やかに成長するようにという願いが込められていました。 

昔から、子供たちを悪いものから守りたいと大切に想い、元気に育ってほしいという願いは、今も昔も 

変わらないということですね。 

12月10日(土)・12月11日(日) 一宮市の完成見学会に、ご来場いただき 

本当にありがとうございました！！ 

 先日は、一宮市にて開催しました完成見学会にご来場いただきまして、本当にありがとう   
ございました。たくさんの方々にご来場していただき社員一同感謝しております。今回ご見学  
いただいた物件はいかがでしたでしょうか？お客様のご要望を基に建てたお住まいということ
もあり、そのご家族様の想いやこだわり、ライフスタイルを感じて頂けたのではないでしょう
か。ご見学された皆様より、「キッチンからの眺めがとてもいい」「窓が大きくてLDKが開放
感があっていい」「回遊できる間取りは便利」「玄関が広くて使いやすい」「お部屋に太陽の
光がたくさん入って冬でも暖かい」「洗面台がオシャレで可愛い」など大変貴重なご意見を 
たくさんいただきました☆色々なご意見を参考にさせて頂き、お客様にとって快適に過ごせる
家を創り、こだわりや家づくりの想いをカタチにしていくよう、満足度１００％を常に目指し
て頑張っています！！また、今回のイベントに参加できなかった方や、お家についてゆっくり
お話ししたい方は清須市のモデルハウスが常時営業( 水曜日定休 )しております。 
ぜひ、お気軽にお越しください♪ スタッフ一同、お待ちしております！ 




